"Guerra Bajo Demanda"

HAY QUIENES BUSCAN EL USO DE LA FUERZA MILITAR EN MÉXICO EN VIOLACIÓN DE SU SOBERANÍA.

ESTO ES EFECTIVAMENTE LIBERAR UNA GUERRA BAJO DEMANDA.

LOS ÚLTIMOS 50 AÑOS HAN DEMOSTRADO QUE ESTO ES FÚTIL.

SIEMPRE SERÁ FÚTIL.

NO SE TRATA DE "CARTELES" O "DROGAS" SINO DE SIMPLE ECONOMÍA. LA DEMANDA SIEMPRE SERÁ CUMPLIDA DE ALGUNA MANERA.

LAS ENMIENDAS 18 Y 21 SIRVEN HISTÓRICAMENTE COMO "PRUEBA DEL PUDÍN".

ESTADOS UNIDOS NO PUEDE MANTENER LAS DROGAS FUERA DE SUS PRISIONES DE MÁXIMASEGURIDAD, SIN EMBARGO, HA ESPERADO QUE EL LIDERAZGO MEXICANO PARTICIPE EN UNA GUERRA TRÁGICA CONTRA LA DEMANDA AMERICANA CREANDO UNA OLA DE MUERTE Y DESTRUCCIÓN EN MÉXICO.

MÉXICO NO TIENE OBLIGACIÓN MORAL NI LEGAL DE REALIZAR TALES ESFUERZOS AUTODESTRUCTIVOS QUE NUNCA TENDRAN PROVECHO.

ESTADOS UNIDOS TIENE EL ABSOLUTO DERECHO SOBERANO A PROTEGER Y ASEGURAR SUS FRONTERAS.

NO TIENE DERECHO NI RAZÓN PARA ESPERAR QUE MÉXICO SE DAÑE A SÍ MISMO.

LA SOLUCIÓN AL PROBLEMA DE LAS DROGAS EN ESTADOS UNIDOS ESTÁ EN ESTADOS UNIDOS.

EL CONSUMO DE DROGAS ES TAN ANTIGUO COMO LOS HUMANOS.

LA IDEA DE QUE EL GOBIERNO PUEDE ELIMINAR A TRAVÉS DEL DIKTAT Y LA FUERZA LA NATURALEZA HUMANA ES TOTAL IGNORANCIA Y HUBRIS.

> EN EL MUNDO QUE EVOLUCIONA, MÉXICO SE CONSTITUYE COMO UN GRAN ALIADO DE ESTADOS UNIDOS.

ES UNA LOCURA PONER EN RIESGO Y PERJUDICAR ESO CON FUERZA Y VIOLENCIA QUE NO VA A CONSEGUIR NADA.